

## Presenta IEEM sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles" a estudiantes de UAEM

*Adriana Carbajal*

El Sistema "Candidatas y Candidatos, Conóceles", una iniciativa del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) ha logrado captar la atención con más de 20 mil visitas, Lilibeth Álvarez Rodríguez, Jefa de la Unidad de Transparencia del órgano electoral.

Al afirmar que es una plataforma diseñada para fomentar un voto informado entre los jóvenes, fue presentada en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

Asimismo, dio a conocer que dicha plataforma ha evidenciado el interés creciente de los electores por conocer más sobre los candidatos antes de las próximas elecciones que se celebrarán el próximo 2 de junio donde se renovará la Presidencia del país, las diputaciones federales, locales y las presidencias municipales.

En este sentido, destacó la importancia de esta herramienta en la educación electoral y agregó que el objetivo de 'Conóceles' es transformar el acto de votar en un proceso reflexivo y bien informado", explicó Álvarez Rodríguez durante la presentación.

Dijo que la plataforma facilita el acceso a información esencial sobre los candidatos, como su trayectoria profesional, propuestas principales y su pertenencia



IEEM ha logrado captar la atención con más de 20 mil visitas gracias a la iniciativa "Conóceles".

cia a grupos en situación de vulnerabilidad.

Asimismo, dio a conocer que el sistema que actualmente muestra un avance del 80% en el registro de candidaturas, ofrece un espacio libre de sesgo partidista.

***"Con la elección cada vez más cerca, "Conóceles" se posiciona como un recurso esencial para los votantes en el Estado de México"***

**VÍCTOR ALEJANDRO WONG**

**MERAZ**

Profesor de tiempo completo de la Facultad de Derecho

"Los datos publicados se ajustan estrictamente a la normativa electoral y de género, y todos los partidos políticos están obligados a proporcionar la información requerida sobre sus candidatos".

Durante el evento, que contó con la participación de estudiantes y profesores de las licenciaturas de Derecho y Medios Alternos de Solución de Conflictos, se resaltó la interfaz amigable de la plataforma.

Insistió en que los usuarios pueden filtrar la información por edad, nivel de estudios, género y otras categorías relevantes, lo que facilita la búsqueda y comparación de los perfiles electorales.

Víctor Alejandro Wong Meraz, profesor de tiempo completo de la Facultad de Derecho, subrayó la contribución de "Conóceles" a la democracia. "Esta herramienta es fundamental para que los votantes tomen decisiones informadas y responsables", mencionó Wong Meraz.

Esa importante indicar que la plataforma estará disponible hasta el 2 de junio, ofreciendo a los mexicanos una oportunidad valiosa para ejercer su derecho al voto de manera consciente e informada.